
新型コロナウイルスの中でコンサルティングセンターが始まりました
が、どういったご相談が多かったですか？
相続税全般、特に贈与税のご相談が多かったですね。年齢層も比較的に
60歳以上の方が多いですね。前回ご相談を受けた方には、私みたいな
先生は初めてとおっしゃって喜んでくれたので嬉しかったですね。

来店された方のご意見・ご感想としては皆さんに大変満足いただいているようですが、対応され
ていく上で気を付けていることはありますか？
１番気を付けていることは自分の専門分野以外のものは踏み込んだお話をしていま
せん。例えば他の先生の相談日を紹介するとかして、間違った指導をしないよう十分気を付けて
います。

僕みたいな若い世代が具体的ではなく、漠然とした将来の不安、例えば老後の資金を今から上手
に貯めるにはどうすればいいのかというような相談にも乗ってもらえますか？
そうですね。老後の生き方ってすごい大事なので税金や年金の話とか総合的にお話しできます。
お金を貯める方法にも個人年金・iDeCo・NISAなど色々ありますからその違いなどもご説明し
てアドバイスできればと思っています。また、コンサルティングセンターには農協さんの職員も
いるので、一緒に資産運用の相談もお受けできるので若い方にもぜひ足を運んでいただきたいで
すね。

これから相談しようと考えている方に対して一言お願いします。
どんなご相談でも結構ですから一度足をお運びください。スタッフ一同、お待ちしております！

税理士　今 村　清 孝
税理士法人北陸会計　嶺北事務所勤務

＜先生にインタビュー＞
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